

## DéTECTIVES OGM

Par Inf'OGM

Publié le 31/03/2004

L'association Greenpeace, considérant possible l'arrivée de nouveaux produits étiquetés "OGM", vient de lancer les "déTECTIVES OGM", qui vont traquer les OGM dans les étiquettes et informer Greenpeace. D'après Arnaud Apoteker, responsable de la campagne OGM à Greenpeace France, l'association espère que l'industrie y verra un signal clair qu'elle ne pourra pas introduire subrepticement des OGM dans l'alimentation humaine. De plus, l'alimentation animale, devant également être étiquetée, fournit un levier au consommateur pour exiger que le lait, les œufs, la viande... proviennent d'animaux nourris sans OGM. Greenpeace publie toujours un guide des produits de volaille et de porc qui proviennent d'animaux nourris sans OGM afin d'aider les consommateurs à choisir des produits non OGM. Enfin, Greenpeace utilise son bateau, l'Esperanza, en Europe, pour dénoncer les importations de soja OGM des USA, de l'Argentine et du Rio Grande do Sul, au Brésil. La première étape de ce bateau est Nantes "parce que c'est le point d'entrée d'une bonne proportion du soja importé en France pour l'industrie de l'alimentation animale de l'Ouest du pays" a souligné Arnaud Apoteker.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/detectives-ogm/](https://infogm.org/article_journal/detectives-ogm/)